Note Form Question NFQ / Note Form Sentence NFS
Вы прослушаете _______ о  _______. Сначала у Вас будет 45 секунд, чтобы прочитать задание. Затем Вы прослушаете запись два раза. Во время прослушивания ответьте на вопросы (1-X)/ дополните предложения (1-X), используя максимум 4 слова. Впишите ответы в матрицу для ответов. Пример (0) уже выполнен.
После второго прослушивания у Вас будет 45 секунд, чтобы  проверить правильность Ваших ответов.
You are going to listen to XXXXXXX. First you will have 45 seconds to study the task below, then you will hear the recording twice. While listening, answer the questions/complete the sentences (1-X) using a maximum of 4 words. Write your answers in the spaces provided. The first one (0) has been done for you.
After the second listening, you will have 45 seconds to check your answers.

Multiple Choice Question / Sentence Completion MCQ/MCS
Вы прослушаете _______ о _______. Сначала у Вас будет 45 секунд, чтобы прочитать задание. Затем Вы прослушаете запись два раза. Во время прослушивания выберите правильные ответы  (A, B, C или D) на каждый вопрос/ каждое высказывание (1-X). Впишите соответствующие буквы в матрицу для ответов. Пример (0) уже выполнен.
После второго прослушивания у Вас будет 45 секунд, чтобы  проверить правильность Ваших ответов.

You are going to listen to XXXXXX. First you will have 45 seconds to study the task below, then you will hear the recording twice. While listening, choose the correct answer (A, B, C or D) for each question (1-X). Write your answer in the box provided. The first one (0) has been done for you.
After the second listening, you will have 45 seconds to check your answers.

Multiple matching MMS
Вы прослушаете _______ о _______. Сначала у Вас будет 45 секунд, чтобы прочитать задание. Затем Вы прослушаете запись два раза. Во время прослушивания определите, какое начало предложения (1-X) подходит к какому варианту его продолжения (А-X). Два вариантa продолжения лишние, которые не следует использовать. Впишите соответствующие буквы в матрицу для ответов. Пример (0) уже выполнен.
После второго прослушивания  у Вас будет 45 секунд, чтобы  проверить правильность Ваших ответов.
You are going to listen to XXXXXX. First you will have 45 seconds to study the task below, then you will hear the recording twice. While listening, match the beginnings of the sentences (1-X) with the sentence endings (A–X). There are two sentence endings that you should not use. Write your answers in the boxes provided on the answer sheet. The first one (0) has been done for you.

After the second listening, you will have 45 seconds to check your answers.

Multiple Matching Speakers and Statements MMspst
Вы прослушаете высказывания 5 человек на тему __________ (например «свободное время»). Cначала у Вас будет 45 секунд, чтобы прочитать задание. Затем Вы прослушаете текст два раза. Во время прослушивания определите, кто из говорящих (1-X) какую мысль/какое мнение высказал. Два высказывания лишние, которые не следует использовать. Впишите соответствующие буквы (А-X) в матрицу для ответов. Пример (0) уже выполнен.
После второго прослушивания  у Вас будет 45 секунд, чтобы  проверить правильность Ваших ответов.

You are going to listen to xxx. First you will have 45 seconds to study the task below, then you will hear the recording twice. While listening, match the speakers with their statements (A–X). There are two extra statements that you should not use. Write your answers in the boxes provided. The first one (0) has been done for you.

After the second listening, you will have 45 seconds to check your answers
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Multiple Matching Speakers and Statements Anrufbeantworter
Вы прослушаете 5 звонков. Cначала у Вас будет 45 секунд, чтобы прочитать задание. Затем Вы прослушаете текст два раза. Во время прослушивания определите, кто из говорящих (1-X) какую мысль/какое мнение высказал. Два высказывания лишние, которые не следует использовать. Впишите соответствующие буквы (А-X) в матрицу для ответов. Пример (0) уже выполнен.
После второго прослушивания  у Вас будет 45 секунд, чтобы  проверить правильность Ваших ответов.
Va a escuchar unas llamadas. Primero tiene 45 segundos para leer la tarea de abajo. Después va a escuchar la grabación dos veces. Relacione los hablantes con sus afirmaciones (A-I). Hay dos frases que no se usan. Escriba sus respuestas en las casillas adecuadas en la hoja de respuestas. La primera respuesta (0) ya está hecha y sirve como modelo.
Después de escucharla dos veces tiene 45 segundos para revisar sus respuestas.





MMG GAP
Прочитайте текст о  _______. Некоторые части / предложения отсутствуют. Выберите правильную часть/правильное предложение из списка (A-X) для каждого пропуска (1-X). Двe части/два предложения лишние, которые не следует использовать. Впишите ответы в матрицу для ответов. Пример (0) уже выполнен. 
Read the text about. Some parts / sentences are missing. Choose the correct part / sentence from the list for each gap. There are two extra parts/ sentences that you should not use. Write your answers in the boxes provided on the answer sheet. The first one has been done for you.

Multiple Matching Texts MMT (nicht Tabelle!)
Прочитайте тексты о  ________. Выберите тексты (A-X), которые являются правильным вариантом ответа на каждый вопрос/ каждое высказывание (1-X). Можно использовать текст больше одного раза. Впишите Ваши ответы в матрицу для ответов. Пример (0) уже выполнен.
Read the text about. Choose the correct text X for each question / statement. You can use a text more than once. Write your answers in the boxes provided on the answer sheet. The first one has been done for you.

Multiple Matching Heading MMH 
Прочитайте тексты о ______. Выберите правильный заголовок/правильное обобщение/правильное высказывание из списка (A-X) к каждому абзацу (1-X). Два заголовка/обобщения/высказывания лишние, которые не следует использовать. Впишите ответы в матрицу для ответов. Пример (0) уже выполнен.

Read the text about. Choose the correct heading / summary / statement from the list for each paragraph. There are two extra headings / summaries / statements that you should not use. Write your answers in the boxes provided on the answer sheet. The first one has been done for you.


